

楽しく、わくわく！！ サツマイモのつるを植えました きっと、大きなサツマイモに育ってくれることでしょう



6月4日(木)に、2年生が古閑中町にある畑をお借りし、サツマイモのつる植えをしました。子供たちは、準備していた敵に、一つ一つ大切につるを植えていました。最後に、秋には収穫したサツマイモで焼き芋を作れたらいいねというお話を聞いて大喜びでした。

この栽培体験をとおして、農作物を育てることの大変さと大切さ、生命の尊さ、地域の方の愛情をしっかりと学んでくれることを期待しています。ご家庭でも機会があれば、植物を育てたり、動物を育てたりするなかで、愛情を持って育てることの大切さについてお話いただくと幸いです。

最後になりましたが、畑をお貸しいただいただけでなく、つる植えの準備、当日の子供たちへのご指導をいただきました松永様、寺田様、辛川様に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございます。保護者の方でお会いする機会がありましたらぜひお礼をお伝えいたしますと幸いです。

1年生は真剣なまなざしでお話に聞き入っていました さすが6年生の読み聞かせ、そして、最高学年の誇りを持った6年生

6月9日(火)の朝の時間に、6年生による読み聞かせがありました。感染防止のため、読み聞かせを行う教卓と、1年生の机は2メートルの距離をとって行いました。少し離れてしまうので声が届くかなと心配でしたが、1年生はお話を聞き取ろうと耳を傾け、真剣なまなざしで絵本に集中していました。いつもは1日のスタートの時間で、今日の授業に向けて心を落ち着けている時間ですが、6年生の読み聞かせマジックで、あっという間に心と体が学校モードに変わっていました。さすが、八千把小学校の6年生です。

6年生の先生方からの話ですが、あいさつの大切さを広めるために、時にはお手本となり、時には小さな先生となり頑張ってくれているそうです。最高に頼もしい6年生です。



いよいよプールが始まります 6年生の子供たちがプールをきれいにしてくれました



6月16日(火)に、6年生の子供たちがプール掃除してくれました。最初は1年間のゴミや汚れで黒くなってしまったプールが、ゴミを取っていくと、汚れをデッキブラシやたわいで洗い流していくと、みるみるきれいになっていきました。更衣室や洗い場もたくさんの葉っぱでいっぱいでしたが水で洗い流し、きれいに磨いてくれました。最後は、全員でプールの底のぞうきんか

け、ホースの水を浴びながら楽しくきれいに仕上げてくださいました。

ありがとう！ 6年生の皆さん。

今年は、コロナの関係で、例年より少ない時間となりますが、子供たちは楽しいプールの授業を楽しみにしています。学校では、泳力を付けることも大切に思っていますが、水難事故等にあつたとき、自分の命を守るようにすることも大切に授業を行っていきます。感染症防止として、キープディスタンスはもちろんですが、更衣を更衣室と教室を使って分散して行ったり、準備体操をプールサイドではなく体育館で行ったり、タオルやゴーグル等の貸し借りはしないなどの対策をとりながら取り組んでいきます。子供たちの笑顔が楽しみです。

また、子供たちの命を守るため、プールが始まる前の6月12日(金)に先生方のための救急救命訓練を行いました。この訓練が活用されないことを願って、水泳の授業に取り組んでいきたいと思っています。

